

KATA PENGANTAR



Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis ucapkan kehadiran ALLAH SWT yang telah memberikan petunjuk dan hidayahnya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik. Tidak lupa solawat bertangkaikan salam penulis hanturkan kepada junjungan kita nabi Muhammad Saw, semoga kita mendapat safaatnya kelak. Amin ya robbbal alamin

Tesis ini penulis susun dalam rangka untuk melengkapi tugas tugas dan memenuhi syarat syrata untuk mencapai gelar Master Pendidikan jurusan Teknologi Pendidikan.

Penulis menyadari bahwa tesis ini masih jauh dari kesempurnaan. Oleh kerana itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan syaran yang bersifat membangun diri Bapak dan Ibu dosen demi perbaikan Tesis ini.

Dalam penulisan tesis ini, penulis mengalami banyak kendala yang dihadapi. Tetapi itu semua bias terselesaikan kerana dengan rahmat alalah Swt didirungi dengan usaha penulis sendiri dan bantuan dari berbagai pihak. tanpa bantuan tersebut penulis tidak dapat menyelesaikannya sendiri oleh kerana itu penulis sangat mengucapkan terimakasih banyak kepada :

1. Ayahanda Alm. Dahlan Munthe Dan ibunda tercinta Delipa Siregar yang telah mengasuh dan mendidik serta memberikan dukungan moral maupun materil kepada penulis sampai penulis dapat menyelesaikan teisi ini. begitu juga dengan suami penulis tercinta Riswanto Sinaga dan Ricky Reihan Sinaga dan keempat saudara kandung penulis abangda: ir. Halilian Prananta Munthe, Brigadir Hendra Tanta Munthe, Hendri Munthe S.kom, semoga pengorbanan yang telah mereka berikan itu merupakan amal saleh, dan mudah mudahan Allah memberikan Limpahan rahmat serta perlindungan kepada mereka.

2. Terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Efendi napitupulu M.Pd dan Prof. Dr. Mukhtar .M.Pd sebagai pembimbing I dan II , yang telah memberikan bantuan dan pengarahan dengan tulus hati membimbing penulis sehingga dapat menyelesaikan tesis ini dengan baik.
3. Terimakasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Harun sitompul. M.Pd, Dr. Yasaratodo Wau. M.Pd, Prof. Dr. Badiran. M.Pd. selaku penguji dalam tesis penulis
4. Tak lupa pula terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. Harun sitompul. Selaku ketua Prodi Teknologi Pendidikan. Yangf telah mendidik penulis semasa kuliah.
5. Kemudian terimakasih juga kepada seluruh teman teman disekolah SMK PAB 12 Saentis dan STIE IBMI yang selalu memberikan semangat kepada penulis.

Penulis mohon maaf jika masih ada nama nama yang belum disebutkan .

Semoga bantuan dan dukungan yang diberikan kepada penulis mendapatkan balasan yang terbaik dihadapan Allah SWT. Amin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penulisan tesisi ini masih jauh dari kesempurnaan, kerena itu kretik dan saran dari pembaca sangat penulis harapkan. Semoga tesis ini berguna bagi siapa saja yang membacanya.amin

Medan, Januari 2016

Herlin Munthe

8136122019